

Fuente: Yucatán

Fecha: 25 de mayo de 2011

Título: Almacena Zacatecas la mayor cantidad de leche materna

Link:

<http://www.yucatan.com.mx/fullBanner.php?ixsx=13&ur=http%3A//www.yucatan.com.mx/20110525/nota-13/126373--almacena-zacatecas-la-mayor-cantidad-de-leche-materna--.htm>

Almacena Zacatecas la mayor cantidad de leche materna

ZACATECAS. (Notimex).- Zacatecas es el estado donde se almacena el mayor número de litros de leche materna, lo que se debe a que es el único que cuenta con dos bancos para ello, afirmó la consultora de lactancia materna del hospital Médica Sur, Graciela Hess.

Al impartir un curso en el ISSSTE sobre los beneficios de la lactancia materna, la experta enfatizó que sólo Zacatecas tiene dos bancos de almacenamiento de leche materna, uno en Fresnillo y otro en esta capital, lo que le permite contar con un alto número de litros.

Tras lamentar que las madres en el país no cuenten con espacios suficientes ni dignos para la lactancia materna, dijo que 80 por ciento de las madres zacatecanas dan leche a sus hijos.

Hizo hincapié en que en los centros de trabajo no existen lugares para la lactancia materna y la mayoría de las veces deben realizar la extracción en los baños, amén de que los patrones en pocas ocasiones les permiten dar de comer a sus hijos, ello pese a que está establecido en la Ley Federal del Trabajo.

Los jefes de las empresas o de las oficinas no se dan cuenta que la leche materna disminuye el número de ausencias de las madres por enfermedades de los hijos', dijo.

Señaló que un alimento que ofrece a los bebés grandes cantidades de anticuerpos que hacer más fuerte su metabolismo y así disminuye el número de padecimientos.

Por otra parte, la vicepresidenta de la Asociación Prolactancia Materna, Aurora Martínez González, explicó que la duración de la lactancia materna debe ser de dos años, al indicar que 'es falso decir que solamente se le dé los seis primeros meses de vida'.